

Près de 300 signatures récoltées

La Brillaz » La pétition qui a été lancée cet été contre le projet du quartier de la Grande-Fin, à Lentigny, a réuni près de 300 signatures. Les opposants annoncent qu'ils viennent de la déposer au Bureau communal de La Brillaz.

Pour rappel, l'Association pour les intérêts des villages de La Brillaz (AIVLB) s'oppose, par le biais de son comité, à un projet immobilier qui prévoit une trentaine de villas sur les hauts de Lentigny (LL du 5 septembre). Principale crainte: l'augmentation de trafic que ce quartier pourrait générer. La pétition que l'AIVLB a lancée demande «de chiffrer clairement les

coûts du projet de la Grande-Fin à charge de la collectivité». Elle exige aussi que soit réalisé «un concept global de mobilité cohérent sur l'ensemble de la commune».

Les pétitionnaires veulent également que soit respecté «le nouveau plan directeur général de la Sarine dans l'urbanisation régionale», «les priorités énoncées par la Confédération en ce qui concerne la préservation des structures écologiques, et la stratégie arrêtée par le Conseil fédéral en juin 2022, orientée vers une agriculture et un secteur agroalimentaire durables». »

STÉPHANIE BUCHS